



Intervention de la SNCF : la sécurité aux abords de la voie ferrée



Au cours du mois de décembre 2019, les classes de CM1 de Mme Bour, de CM1-CM2 de M. Goetz, de CM2 de M. Burger et de CM1-CM2 bil de Mme Schmitt ont participé à une intervention de la SNCF au sujet de la sécurité aux abords des voies ferrées.

L'intervention, d'une durée d'environ 3h, est constituée d'échanges oraux avec le formateur qui s'appuie sur des vidéos de mise en situation et de démonstration scientifique ainsi que sur un livret.

Au fur et à mesure, nous répondons individuellement aux questions, qui sont ensuite corrigées par le formateur.

Régulièrement, nous avons pu entendre des exemples concrets de mise en danger, d'infractions, de sanctions. Nous sommes prévenus des dangers et des risques encourus.

Nous retenons notamment qu'il est important de respecter les 3 règles d'or :

- 1- avoir du savoir- vivre (dans la gare, dans les voitures, sur les quais...)
- 2- respecter le matériel (Il nous est prêté pour notre voyage)
- 3- toujours être prudent (respecter les panneaux, les affichages, ne pas se mettre en danger,...)

Je suis un voyageur citoyen !